

gestoría sobre la renta

Escrito por braydenmulgrave - 16/02/2022 01:10

Que tal amigo del foro, espero estén bien todos ustedes. A la hora de hacer la declaración de la renta se tienen en cuenta todos los ingresos generados durante el año, descontando los gastos que son deducibles. Pero no todos los ciudadanos deben realizar la declaración de la renta. Para hacer se debe contar con profesionales, como una Gestoría donde hacer la declaración de la renta. Te comarto a los amigos de asesoria-vitoria.es, para que le des un vistazo. Sin más que decir me despido de ustedes.
